

Koto Baru Punya "Baru Sajamba"

PASBAR - SINGGALANG

Guna meningkatkan minat baca di tengah-tengah masyarakat, Pj Walinagari Koto Baru, Kecamatan Luhak Nan Duo, Kabupaten Pasaman Barat, Samsul Bahri, buat terobosan baru. Ini namanya, "Koto Baru Satu Jam Membaca (Baru Sajamba)".



BERBAUR--Penjabat Walinagari Koto Baru, Samsul Bahri, Ketua TP-PKK Pasbar Ny. Titi Hamsuardi, akrab dan berbaur dengan masyarakat pada salahsatu acara di Nagari Koto Baru, Jumat (2/2). (arifat)

Kepada Singgalang, Samsul Bahri, Jumat (2/2) mengatakan, pustaka Nagari Koto Baru pernah menjadi pemenang pustaka tertier tingkat nasional. Pustaka yang terletak di Lubuk Badak ini harusnya menjadi media senter bagi masyarakat untuk lebih mengedepankan minat membaca, namun kenyataannya masih minim dan masih jauh dengan apa yang diharapkan, terutama kunjungan masyarakat ke pustaka.

"Ke depan kita akan buat terobosan baru, Baru Sajamba," katanya.

Dikatakan, meningkatkan minat baca mau tak mau kini sudah sangat diperlukan. Keadaan dunia yang semakin mengglobal secara tidak langsung telah memaksa kita untuk mempertajam pengamatan terhadap informasi-informasi yang beredar.

"Selain itu, keadaan ini juga telah menuntut kita untuk memperbaiki kualitas diri. Salah satu kunci untuk mencapai beberapa poin tersebut adalah dengan membaca," katanya.

Baru Sajamba, merupakan kegiatan menjembangai masyarakat dengan langsung membawa buku bacaan referensi dan kegiatannya di pusatkan di pojok literasi yang ada di jorong atau dusun masing-masing, sehingga bertatap muka langsung dengan masyarakat.

Selain itu, Baru Sajamba menggunakan aplikasi yang di dalamnya terdapat fitur daftar hadir dan judul buku yang dibaca oleh masyarakat. "Kegiatan ini insyaallah juga akan di-

launching oleh Bapak Bupati Pasaman Barat dalam waktu dekat dengan tujuan agar minat baca di tengah-tengah masyarakat semakin meningkat, karena dengan membaca tentunya akan memperoleh ilmu. "Kita akan turunkan langsung ke tengah-tengah masyarakat dalam mensosialisasikannya," katanya.

Untuk mendukung kegiatan ini, pemerintah nagari akan membentuk tim yang juga melibatkan ibu-ibu PKK, tokoh masyarakat, dan juga penggiat literasi yang ada di jorong atau dusun masing-masing, sehingga bertatap muka langsung dengan masyarakat.

"Kita berharap ini menjadi pemicu masyarakat dalam meningkatkan minat baca dan memperoleh ilmu dari berbagai buku yang disediakan nantinya serta dapat mengembangkannya seperti buku pertanian yang didalamnya terdapat tata cara bertani dan buku lainnya yang dianggap bermanfaat," kata Samsul. (arifat)

Perbanyak Program Pemberdayaan Masyarakat di Nagari

Pasbar, Singgalang

Anggota DPRD Sumbang, Zulkenedi Said menekankan agar program pemerintah provinsi soal pemberdayaan ekonomi masyarakat lebih diperbanyak di nagari-nagari di Sumbang. Hal itu dikatakan Zulkenedi Said saat pertemuan dengan masyarakat di Jorong Sigunanti, Nagari Sigunanti, Kecamatan Kinali, Pasaman Barat, baru-baru ini.

"Saya berharap pemerintah provinsi yang dipimpin Mahyeldi Ansharullah bisa menyejahterakan masyarakat sesuai visi misinya, maka itu program pemberdayaan ekonomi lebih diperbanyak di nagari-nagari," kata Zulkenedi Said kepada 200 orang peserta rese.

Anggota DPRD Sumbang dari Dapil IV (Pasaman dan Pasaman Barat) ini juga mengatakan, selain program pemberdayaan ekonomi, sesuai dengan apa yang dikemukakan masyarakat dalam rese itu, agar fasilitas pendidikan dan kesehatan dapat diperbanyak dan ditingkatkan.

"Ada juga aspirasi dari

masyarakat yang meminta perbaikan terhadap fasilitas, sarana dan prasarana olahraga. Dengan adanya fasilitas ini, kegiatan pembinaan bakat generasi muda bisa berlangsung dan menghindari mereka dari perbuatan negatif," ulasnya.

Dia juga menekankan agar hal ini bisa menjadi hal yang bisa diramu pemerintah provinsi dalam program-program ke depan guna meningkatkan kualitas sumber daya manusia.

Zulkenedi Said mengatakan, dalam resesnya masyarakat juga berharap agar program pembangunan jalan lingkung perumahan penduduk dapat ditingkatkan dalam rangka upaya memenuhi sarana prasarana perhubungan masyarakat antar jorong, nagari dan kecamatan, sehingga akses perhubungan semakin lancar.

"Ada juga yang meminta kebijakan Pemprov Sumbang untuk pengembangan potensi destinasi wisata embung di Nagari Sigunanti dapat dibangun agar bisa menjadi poten-

sial secara ekonomis kedepannya," kata Zulkenedi. Selain itu, masyarakat setempat juga berharap agar Pemprov Sumbang membuka lapangan kerja baru bagi generasi muda yang produktif.

Zulkenedi Said juga menyampaikan tentang program-program Pemprov Sumbang yang sudah dilakukan selama dia menjadi anggota DPRD Sumbang 2019-2024, seperti pembangunan jalan provinsi dari Padang Sawah menuju Kumpulan, Jalan Dati Lubuk Simpang menuju Talu, jalan dari Rao menuju Rokanhulu provinsi Riau, jalan dari Pasar Air Bangis menuju Pelabuhan Taluak Tapang, serta jalan dari Simpang Aia Balam Koto Balingka menuju Silaping dan Air Bangis.

Adapun peserta rese Zulkenedi saat itu dihadiri ratusan orang dari unsur pemerintahan nagari, unsur badan musyawarah nagari, ninik mamak, alim ulama, cerdik pandai, bundo kanduang, pemuda-pemudi, kelompok tani UMKM dan pemuka masyarakat. (rel/401)

Fungsi BK Penting untuk Tegakkan Kode Etik DPRD

Padang, Singgalang

Koordinasi dengan seluruh unsur Alat Kelengkapan Dewan (AKD) merupakan suatu hal strategis untuk menegakkan kode etik pada seluruh anggota dewan dengan optimal.

Hal tersebut diungkapkan Ketua Badan Kehormatan (BK) DPRD Sumbang Muzli M Nur saat menerima kunjungan BK DPRD Solok Selatan (Solsel), Jumat (2/1) di ruang kerjanya.

"Fraksi-Fraksi yang ada di DPRD memiliki kewenangan untuk mengatur dan menjaga perilaku dan kedisiplinan para anggotanya. Untuk tegak kode etik agar marwah DPRD tetap terjaga, BK selalu berkoordinasi dengan fraksi-fraksi," katanya.

Dia menjelaskan, agar lebih efektif dan efisien, BK akan menggandeng fraksi-fraksi dalam menertibkan anggotanya. Hal ini tentu akan lebih mengena karena pada prinsipnya pembinaan itu berada pada fraksi.

"Ketika ada potensi atau hal yang tak sesuai dengan tatib, tentu ini menjadi perhatian BK. Jika terkait anggota dewan, kita di BK akan langsung mengkomunikasikan dengan fraksi masing-masing," ujar dia.

Menurutnya, pada prinsipnya BK menjaga marwah anggota dewan dan lembaga. Apalagi dewan ini merupakan wakil rakyat yang mesti menjaga kehormatan. BK adalah

salah satu AKD resmi di DPRD. Makanya harus serius dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Dia menyampaikan bahwa kode etik DPRD telah diatur sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku. "Kode etik merupakan pedoman dalam pelaksanaan tugas kedewanan agar tidak keluar dari ketentuan yang ada untuk menjaga kehormatan DPRD sebagai lembaga perwakilan rakyat," katanya.

Sementara tata cara beracara juga telah memiliki ketentuan tersendiri dalam pelaksanaannya.

Anggota BK DPRD Sol sel Edi Santoso menyampaikan terima kasih atas sambutan tersebut. Dia menerangkan, pihaknya

saat ini tengah membahas tentang kode etik dan tata cara beracara sebagai tindak lanjut dari perubahan ketentuan perundang-undangan.

"Kami sangat berterima kasih atas sambutan DPRD Provinsi Sumatera Barat yang telah memberikan informasi dan data yang kami butuhkan dalam membahas hal ini. Ya, sangat membantu dalam penyempurnaan pembahasan," ujarnya.

Dia menambahkan, informasi dan dokumen terkait kode etik serta tata cara beracara tersebut akan dijadi kan sebagai pembandingan dalam pembahasan, sehingga kode etik dan tata cara beracara yang sedang disusun menjadi lebih lengkap dan berkualitas. (401)

Produk UMKM Binaan PLN Ada di Bandara Soetta

Jakarta, Singgalang

Sinergi BUMN menghadirkan vending machine khusus untuk produk mitra binaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) di Bandara Internasional Soekarno-Hatta. PT PLN (Persero) juga turut serta dalam sinergi BUMN ini dengan melibatkan produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) binaan PLN sehingga masyarakat bisa mengakses produk UMKM di mana saja.

Peresmian vending machine rumah BUMN ini dilakukan bersama Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN), di Bandara Internasional Soekarno Hatta, baru-baru ini.

Staf Khusus III Menteri BUMN, Arya Sinulingga mengatakan, peresmian vending machine ini merupakan lanjutan dari pembinaan UMKM guna

menghadirkan channel distribusi penjualan bagi produk UMKM. "BUMN tidak hanya bertugas membantu pendanaan untuk UMKM. Kita juga memberikan pelatihan, diskusi dan juga marketing dan distribusi. Kita melihat public space seperti bandara menjadi lokasi yang strategis karena banyak diakses masyarakat," kata Arya.

Selain itu, Arya berharap tidak berhenti pada Bandara, vending machine ini diharapkan dapat juga berdiri pada kantor-kantor cabang milik PLN, sehingga para pegawai BUMN dapat membeli produk UMKM binaan BUMN.

"Lewat vending machine, sekarang produk-produk UMKM semakin dekat dengan konsumennya. Ditambah lagi beroperasi otomatis selama

24 jam penuh. Titik-titik penempatannya pun strategis yaitu di bandara, stasiun yang menjadi pusat keramaian. Sesuai arahan Pak Menteri Erick Thohir, tujuannya adalah memberikan peluang pasar yang lebih besar bagi UMKM," kata Arya.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo mengatakan, hadirnya vending machine yang meru pakan sebuah mesin otomatis untuk memasarkan berbagai produk UMKM ini akan membantu para pelaku UMKM. Sehingga pelaku UMKM lebih efisien dengan tidak perlu lagi mengeluarkan biaya ekstra jika ingin berjualan.

"Jika kita berjualan di suatu tempat, kita harus berpikir untuk biaya pemeliharaan, biaya pegawai dan tentunya biaya penyewaan tempat, tetapi dengan adanya vending machine ini para UMKM cukup mengeluarkan biaya pemeliharaan mesin dan cukup menggunakan listrik," ujar Darmawan.


Selaras dengan program pemerintah, Darmawan menegaskan PLN siap menjalankan mandat dari Presiden dan kementerian BUMN untuk mengawal pertumbuhan UMKM di Indonesia. Untuk itu, melalui sinergi ini, PLN bersama Kementerian BUMN akan terus mendukung pengembangan UMKM.

Sinergi PLN dalam menyiapkan vending machine UMKM ini sebelumnya juga sudah dilakukan perseroan bekerja sama dengan PT KAI (Persero) di Stasiun Gambir.

"Kami di PLN berkomitmen tidak hanya memberikan pasokan listrik yang adil dan andal bagi seluruh masyarakat, tetapi juga berkontribusi langsung kepada masyarakat lewat pendampingan UMKM sebagai tulang punggung pertumbuhan ekonomi nasional," ujar Darmawan.

General Manager PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya (UID Jaya), Lasiran mengatakan, vending machine yang dresmikan di Bandara Internasional Soekarno Hatta ini mencakup 11 UMKM binaan PLN UID Jaya dan 5 dari Angkasa Pura.

"Sebelumnya hanya UMKM dari PLN saja, kali ini berbeda, kita kolaborasi bersama Angkasa Pura. Dan bisa dipastikan bahwa dampaknya akan luar biasa bagi perkembangan UMKM binaan kita," ujar Lasiran. (105)



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI SUMATERA BARAT

Jln. Khatib Sulaiman No. 87 Telp. (0751) 443391 - 7059325 - 7059328 Fax. (0751) 443391 - 7059325 Padang 25133
<http://www.dprd-sumbarprov.go.id>

Padang, 01 Februari 2024

Nomor : 165/188/Persid-2024
Sifat : Segera
Lampiran : -
Perihal : Penyampaian Hasil Uji Keputusan dan Kelayakan Calon Anggota Komisi Informasi Prov. Sumbang Periode 2023-2027

Kepada Yth
Sdr. Gubernur Sumatera Barat
di
Padang

Dengan hormat,

Memenuhi maksud surat Gubernur nomor : 555/1544/Diskominfotik/2022 tanggal 12 Desember 2022 perihal Pengiriman Nama Calon Anggota Komisi Informasi (KI) Sumatera Barat masa jabatan 2023-2027 dengan mempedomani : 1). Peraturan Komisi Informasi Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2016 Tentang Pedoman Pelaksanaan Seleksi dan Penetapan Anggota Komisi Informasi Pasal 20 Ayat (5), dan 2). Surat Komisi Informasi Republik Indonesia No. 4/KIP/I/2024 tanggal 9 Januari 2024 perihal Tanggapan atas Seleksi Anggota KI Sumatera Barat Periode 2023-2027, bersama ini disampaikan sebagai berikut :

A. Hasil Uji Keputusan dan Kelayakan DPRD Provinsi Sumatera Barat, memutuskan 5 (lima) orang Calon Anggota KI periode 2023-2027 sebagai berikut :


- Mona Sisca
- Musfi Yendra
- Riswandi
- Tanti Endang Lestari
- Idham Fadhlil

Selanjutnya DPRD Provinsi Sumatera Barat memutuskan Calon Cadangan Anggota KI sebagai berikut :

- Muhammad Sjahbana Sjam
- Jafni Eka Saputra
- Vira Kurnia Yandri
- Budi Warman

B. Memenuhi maksud ketentuan Pasal 32 ayat (3) UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, DPRD Provinsi menyampaikan Hasil Uji Keputusan dan Kelayakan kepada Pemerintah Daerah untuk ditetapkan dengan Keputusan Gubernur.

Demikian disampaikan, untuk maklum dan terima kasih.



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI SUMATERA BARAT**
Ketua
Samsul Bahri, SH



KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/ BADAN PERTANAHAN NASIONAL KANTOR PERTANAHAN KOTA BUKITINGGI PROVINSI SUMATERA BARAT

Jl. Pahlawan No. 15 Bukitingg, Telp. (0753) 2247 Fax. (0753) 22170 Bk. Bara Kota Bukittinggi Kode Pos 26138

PENGUMUMAN TENTANG SERTIFIKAT HILANG
Nomor : 2 / 2024

Untuk mendapatkan Sertifikat baru sebagai pengganti Sertifikat yang hilang, berdasarkan ketentuan pasal 59 ayat (2) Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2021 tentang Hak Pengelolaan, Hak Atas Tanah, Satuan Rumah Susun, dan Pendaftaran Tanah, dengan ini diumumkan bahwa:

| No | Nomor Hak | Nama Pemegang Hak | Alamat Pemegang Hak | Tanggal Pembuatan | Keterangan |
|----|---------------------|-------------------|---------------------|-------------------|--|
| 1. | 03.02.01.06.1.04021 | Nurlela Rayid | - | 19/04/1979 | 1. Surat Keterangan Tanah Lelur Kaitangan dan Kepuasan Resor Kota Bukittinggi No. SKTLK9525X/2023/RESOR/BUKITINGGI Tanggal 20/12/2023 2. Surat pernyataan di bawah sumpah/ juri T2 28/12/2023 |

Dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, bagi mereka yang merasa keberatan dapat mengajukan keberatan - keberatan kepada kami dengan disertai alasan dan bukti yang kuat.
Jika setelah 30 (tiga puluh) hari tidak ada keberatan terhadap permohonan penggantian sertifikat tersebut diatas, maka sertifikat pengganti akan diterbitkan dan berlaku sah menurut hukum dan sertifikat yang dinyatakan hilang tidak berlaku lagi.

Bukittinggi, 26 Januari 2024
Kepala Kantor Pertanahan Kota Bukittinggi

Nomor berkas : 102024
Nama Pemohon : YONDRI
Nomor DI 301 : 1140204

Riwadi, S.ST, M.M.
NIP. 19720501 199703 1 006



KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/ BADAN PERTANAHAN NASIONAL KANTOR PERTANAHAN KOTA BUKITINGGI PROVINSI SUMATERA BARAT

Jl. Pahlawan No. 15 Bukitingg, Telp. (0753) 2247 Fax. (0753) 22170 Bk. Bara Kota Bukittinggi Kode Pos 26138

PENGUMUMAN TENTANG SERTIFIKAT HILANG
Nomor : 3 / 2024

Untuk mendapatkan Sertifikat baru sebagai pengganti Sertifikat yang hilang, berdasarkan ketentuan pasal 59 ayat (2) Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2021 tentang Hak Pengelolaan, Hak Atas Tanah, Satuan Rumah Susun, dan Pendaftaran Tanah, dengan ini diumumkan bahwa:

| No | Nomor Hak | Nama Pemegang Hak | Alamat Pemegang Hak | Tanggal Pembuatan | Keterangan |
|----|---------------------|----------------------|---------------------|-------------------|--|
| 1. | 03.02.03.04.1.00752 | Nyonya Nurlela Rayid | - | 17/01/1996 | 1. Surat Keterangan Tanah Lelur Kaitangan dan Kepuasan Resor Kota Bukittinggi No. SKTLK9525X/2023/RESOR/BUKITINGGI Tanggal 20/12/2023 2. Surat pernyataan di bawah sumpah/ juri T2 28/12/2023 |

Dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, bagi mereka yang merasa keberatan dapat mengajukan keberatan - keberatan kepada kami dengan disertai alasan dan bukti yang kuat.
Jika setelah 30 (tiga puluh) hari tidak ada keberatan terhadap permohonan penggantian sertifikat tersebut diatas, maka sertifikat pengganti akan diterbitkan dan berlaku sah menurut hukum dan sertifikat yang dinyatakan hilang tidak berlaku lagi.

Bukittinggi, 26 Januari 2024
Kepala Kantor Pertanahan Kota Bukittinggi

Nomor berkas : 92024
Nama Pemohon : YONDRI
Nomor DI 301 : 120204

Riwadi, S.ST, M.M.
NIP. 19720501 199703 1 006

KETUA DPRD SUMBAR, SUPARDI :



Peserta Pertukaran Magang Mesti kembali Membawa Ilmu

PAYAKUMBUH - SINGGALANG

Sejumlah pemuda dan pelajar Payakumbuh akan mengikuti program pertukaran magang ke Malaysia. Ketua DPRD Sumbar, Supardi mengharapkan para peserta bisa membawa kembali banyak ilmu untuk diterapkan di Sumbar khususnya Payakumbuh.

Hal tersebut disampaikan Supardi saat menghadiri acara persiapan pertukaran tersebut, Senin (29/1) di Agam Jua Art n Cafe, Payakumbuh.

Saat itu, Supardi juga memotivasi para peserta untuk terus



bermimpi besar. Menurutnya, dengan memiliki mimpi besar, maka generasi muda akan ter-

motivasi menggapai kesuksesan.

"Bermimpi itu bukan berkhayal. Harus ada tindakan nyata dan usaha yang dilakukan maksimal untuk mewujudkannya," paparnya.

Selain itu, menurutnya, dalam mewujudkan impian, maka perlu pula untuk menghindari diri dari perilaku negatif. Sebaliknya isilah waktu dengan hal-hal positif dan inovatif agar pengembangan diri bisa memiliki hasil optimal.

Supardi menjelaskan, program pertukaran pemuda diikuti generasi muda Payakumbuh dengan tujuan peningkatan sumber daya manusia (SDM). Dengan mengikuti program tersebut mereka bisa menimba ilmu dan memanfaatkannya saat telah kembali ke

daerah asal.

Supardi mengatakan, Negeri Sembilan merupakan bagian dari negara Malaysia yang memiliki keterikatan dengan Minangkabau. Sekitar 90 persen masyarakat Negeri Sembilan bersuku Minangkabau. Hal itu terlihat pula dari pola hidup dan adat istiadat mereka.

"Negeri Sembilan adalah negeri orang Minang, perkembangan industrinya sangat pesat dan maju dibandingkan Indonesia, termasuk Payakumbuh. Ilmu-ilmu yang didapatkan peserta selama pertukaran hendaknya bisa diterapkan di daerah asal, sehingga memiliki nilai manfaat," katanya.

Untuk diketahui program pertukaran ini digagas Ketua DPRD Sumbar Supardi dan Ketua Association of The Indo-

nesian Tours and Travel Agencies (ASITA) Sumbar Darmawi. Program ini dinilai dinilai ae-

bagai cara yang efektif untuk membuka jaringan bisnis dan transfer ilmu. (*)



HUKUM-KRIMINALITAS

Bocah Tewas Kecelakaan

LIMAPULUH KOTA - SINGGALANG

Seorang anak meninggal dunia usai mengalami kecelakaan di Nagari Tarantang, Kecamatan Harau, Kabupaten Limapuluh Kota, Kamis (1/2).

Kecelakaan tersebut terjadi saat bocah bernama Alif Al Hakim pergi bersama sepupunya, Arif Rahman Yasir menggunakan sepeda motor.

Menurut Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Limapuluh Kota, Iptu Riadi, sepeda motor yang dikendarai oleh Arif mengalami kecelakaan tunggal.

"Saat terjadinya kecelakaan, warga sekitar langsung membantu korban atas nama Arif dan membawanya ke Puskesmas terdekat," katanya.

Saat mengevakuasi Arif, warga tidak mengetahui dan

tidak melihat sosok Alif yang juga terlibat dalam kecelakaan tunggal tersebut.

"Setelah sampai di Puskesmas, petugas mencoba menghubungi orang tua korban atas nama Arif dan keluarga me-

nyatakan bahwa Alif ikut bersama Arif saat berangkat dari rumah," lanjutnya.

Mengetahui adanya korban lain, warga langsung mencari korban tersebut dan menemukannya di selokan irigasi dalam

keadaan tidak bernyawa.

"Warga langsung membawa korban ke Rumah Sakit Adnan WD Payakumbuh dan jasad korban sudah diserahkan kepada pihak keluarga," katanya. (411)



PERIKSA - Petugas memeriksa kondisi sepeda motor yang terjaring razia knalpot brong di Mapolres Sijunjung. (ist)

92 Kendaraan Dikandangkan

PAYAKUMBUH - Menindaklanjuti Maklumat Kapolda Sumbar terkait larangan pemakaian knalpot tidak standar atau yang lebih dikenal dengan knalpot brong, Satuan Lalu Lintas Polres Payakumbuh intens melakukan razia.

Diketahui maklumat Kapolda Sumbar itu tertuang dalam surat Nomor: Mak/01/1/2024, tentang Larangan Penggunaan Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi Teknis atau brong, di Wilayah Hukum Polda Sumbar, termasuk di wilayah hukum Polres Payakumbuh.

"Selama Januari 2024 ini telah diamankan lebih kurang sebanyak 92 unit kendaraan bermotor baik roda dua maupun roda empat yang menggunakan knalpot brong saat razia dilakukan," kata Kapolres Payakumbuh AKBP Wahyuni Sri Lestari melalui Kasat Lantas Polres Payakumbuh AKP Arwisman kemarin.

Ia menyebutkan, rincian 92 unit kendaraan bermotor yang diamankan, yakni 91 unit roda dua dan 1 unit roda empat. Kendaraan itu diamankan saat razia rutin yang dilakukan di wilayah hukum Polres Payakumbuh. "Pada umumnya pengendara yang diamankan tersebut dengan rentang usia 15 sampai 25 tahun," sebut AKP Arwisman.

Pemilik kendaraan yang terbukti menggunakan knalpot brong tersebut langsung ditilang. Barang bukti atau kendaraannya diamankan ke Mapolres Payakumbuh. "Sementara para pelakunya mengikuti sidang di Pengadilan Negeri," jelasnya.

AKP Arwisman menegaskan, kendaraan tersebut dapat diserahkan kembali pada pemiliknya, setelah kendaraan itu diganti knalpotnya dengan kondisi standar. Begitu juga kelengkapan lainnya, yang tidak sesuai dengan aturan. "Tercatat sudah 76 kendaraan bermotor yang sudah diambil oleh pemiliknya," ungkapnya.

Untuk mengurangi pemakaian knalpot brong pada kendaraan, sebut AKP Arwisman, pihak Satlantas Polres Payakumbuh intens melaksanakan sosialisasi terkait imbauan untuk tidak ikut mengganti knalpot kendaraannya dengan yang tidak standar.

"Kendaraan yang menggunakan knalpot brong itu bisa memicu terjadinya kecelakaan lalu lintas, pertikaian pemacu antar kelompok, serta menimbulkan rasa yang tidak aman bagi pengguna jalan lainnya," sebut AKP Arwisman.

Ia mengimbau kembali kepada seluruh masyarakat untuk tidak lagi menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasinya. "Pasalnya Satlantas Polres Payakumbuh akan secara berkala melakukan penindakan pelanggaran knalpot," tukasnya. (108)

Polisi Bekuk Pelaku Curanmor

Paabar, Singgalang

Pria berinisial AM (34) diringkus Tim Opsnal Unit Reskrim Polsek Sungai Beremas dan Polsek Kinali Polres Pasaman Barat karena diduga mendalangi aksi pencurian sepeda motor. (curanmor).

Petugas gabungan berhasil meringkus pelaku di Simpang Pasar Durian Kilangan Jorong Langgam, Nagari Kinali Kecamatan Kinali, Kabupaten Pasaman Barat, Jumat (2/2) sekitar pukul 00.30 WIB dinihari.

Kapolres Pasaman Barat AKBP Nurhadiansyah melalui Kapolsek Sungai Beremas AKP Efriadi mengatakan, penangkapan terhadap pelaku berdasarkan Laporan yang diterima Polsek Sungai Beremas Polres Pasaman Barat pada 30 Januari 2024, terkait dugaan tindak pidana pencurian sepeda motor milik korban bernama Nurhayati.

"Dari keterangan korban (pelapor), petugas melakukan penyelidikan dengan mendatangi TKP (tempat kejadian perkara) serta

memeriksa sejumlah saksi yang berdasarkan Surat Perintah Penyelidikan," ujar Kapolsek.

Lebih lanjut AKP Efriadi menjelaskan, peristiwa pencurian terjadi pada Selasa (30/1) sekitar pukul 05.30 WIB, di warung nasi milik korban yang berada di Jorong Batang Lapu, Nagari Air Bangis, Kecamatan Sungai Beremas, saat itu saksi Syah Muliakhaidir memarkirkan sepeda motor merk Honda CBR150R warna hitam merah dengan Nomor Polisi BA 3526 OK di dalam warung nasi tersebut.

"Sekitar pukul 05.30 WIB, saat saksi bangun tidur, melihat pintu depan warung sudah terbuka, dan sepeda motor sudah tidak terlihat di dalam warung tersebut," terangnya.

Kapolsek meneruskan, dari hasil penyelidikan atas kasus pencurian sepeda motor tersebut, petugas mendapat informasi dari tim Opsnal Unit Reskrim Polsek Kinali bahwa ada dua orang laki-laki yang menawarkan satu unit sepeda motor merk

honda CBR150R warna hitam merah kepada salah seorang warga Kinali dengan harga Rp5 juta.

Berebekal informasi tersebut, tim opsnal Unit Reskrim Polsek Sungai Beremas yang dipimpin Iptu Nazri Zulkifli langsung menuju Kecamatan Kinali dan diback up juga personel unit Reskrim Polsek Kinali untuk melakukan penyelidikan.

"Petugas berhasil mengamankan pelaku AM yang saat itu tengah mengendarai sepeda motor Honda CBR150R warna hitam merah di Simpang Pasar Durian Kilangan, selanjutnya petugas menyesuaikan nomor rangka serta nomor mesin, dan didapat sesuai dengan sepeda motot milik korban Nurhayati," jelasnya.

Dikatakan, berdasarkan keterangan pelaku kepada petugas, ia bersama temannya berinisial UC mengakui telah mencuri sepeda motor tersebut dari sebuah warung nasi di Batang Lapu dengan cara merusak gembok pintu belakang warung nasi

pada Selasa (30/1) sekitar pukul 01.00 WIB.

"Pelaku bersama temannya UC masuk ke warung, dan langsung membawa sepeda motor tersebut yang kuncinya saat itu masih terpasang di sepeda motor itu, kemudian pelaku bersama UC membawa ke daerah Kinali untuk dijual," ungkapnya.

Saat ini pihaknya masih mengembangkan adanya keterkaitan pelaku atas kejadian pencurian satu unit Honda Scoopy yang terjadi di Penginapan Perdana di Ujung Gading, Kecamatan Lembang Melintang, selain itu, pelaku lainnya akan kami kejar yang iden titasnya sudah sudah dikantongi.

Adanya kejadian tersebut, korban mengalami kerugian sebesar Rp10,3 juta dan saat ini pelaku beserta barang bukti berupa, satu unit sepeda motor merk Honda CBR150R warna hitam merah dengan Nomor Polisi BA 3526 OK telah dibawa ke Mapolsek Sungai Beremas guna kepentingan penyidikan lebih lanjut. (108)

Dua Tersangka Narkoba Diringkus

BUKITTINGGI - Polresta Bukittinggi kembali menangkap dua tersangka dugaan penyalahgunaan narkotika jenis sabu. Penangkapan terjadi di dalam sebuah rumah di Jorong Taluak, Kecamatan Bunuhampu, Kabupaten Agam, pada Rabu (31/1).

Kasat Narkoba Polresta Bukittinggi, AKP Syafril mengatakan, kedua tersangka yang berhasil diamankan adalah FEP (36) dan DP (29).

"Awalnya, anggota Opsnal Satuan Reserse Narkoba Polresta Bukittinggi mendapat informasi dari masyarakat tentang aktivitas penyalahgunaan narkotika di Jorong Taluak. Setelah melakukan penyelidikan, kami berhasil menangkap satu tersangka yang dicurigai berada di sebuah rumah di Jorong Taluak, Kabupaten Agam," katanya.

Setelah FEP diamankan di hadapan saksi masyarakat, dilakukan penggeledahan terhadap tersangka dan ditemukan sejumlah barang bukti, termasuk paket-paket narkotika jenis sabu yang terbungkus plastik bening.

Selain itu, ditemukan juga alat-alat yang diduga digunakan untuk mengonsumsi narkotika, seperti bong beserta pirem dan timbangan digital.

Berdasarkan pengakuan tersangka FEP, ia menggunakan narkotika jenis sabu bersama dengan tersangka DP di rumahnya yang berlokasi di Jorong Ampang Gadang.

Selanjutnya, dilakukan penangkapan terhadap tersangka DP dan ditemukan barang bukti berupa handphone yang digunakan untuk bertransaksi yang diakui miliknya. Total barang bukti yang diamankan, termasuk narkotika jenis sabu, diperkirakan sebanyak 2,5 gram. Seluruh barang bukti dan tersangka telah dibawa ke Polres Bukittinggi untuk pemeriksaan lebih lanjut. (108)